

Desmienten "acuerdo" entre PRI, PAN y PRD para proceso en CDMX

Por Eunice Cruz

mexico@razon.com.mx

Diputados locales del PAN, PRI y PRD desmintieron —en entrevistas por separado— que ya exista un acuerdo entre las dirigencias de estos partidos para que cada uno de ellos postule a dos aspirantes para el proceso interno, como lo afirmó Sandra Cuevas el pasado lunes.

El coordinador del PRD en el Congreso capitalino, Víctor Hugo Lobo, quien aspira a la candidatura a Jefe de Gobierno, dijo a *La Razón* que la versión sobre los dos prospectos por partido "fue un borrego, es algo que no está en el imaginario".

El representante popular añadió: "He estado en mesas nacionales y estatales y nunca se ha acordado este escenario, todavía no definimos el método, cuando lo sepamos, lo primero que vamos hacer será difundirlo entre los ciudadanos".

Mencionó que dentro de las mesas él ha propuesto que primero haya debate y luego encuesta y que los aspirantes tengan que juntar al menos 30 mil firmas de apoyo ciudadano.

Víctor Lobo dijo esperar un proceso abierto donde los ciudadanos participen y la opinión pública determine quién será el candidato que retome el rumbo de la capital, ya que desde su perspectiva, en la metrópoli se ha perdido mucho tiempo.

Agregó: "Tenemos que fortalecer los derechos y fortaleza que hemos perdido en la capital, como los fondos de capitalidad, el fondo metropolitano y el tema de los adultos mayores, que tenía la ciudad y lo entregó al Gobierno federal".

El legislador del PAN Federico Chávez afirmó que "todos los temas que han salido fuera de lo que digan las presidencias de los partidos son falsos".

Dijo estar seguro de que en el proceso interno se va a incluir a la sociedad civil y no únicamente a los militantes de los partidos, como señala el supuesto acuerdo, que no existe.

Añadió que las dirigencias de los tres partidos en la capital aún trabajan en la definición de las reglas del proceso interno y se está dentro de los tiempos establecidos para ello.

A su vez, la diputada del PRI Tania Larios aseveró que "la especulación" sobre eso de los dos candidatos por partido es información sin sustento que circuló en las redes, pues un frente amplio debe incluir necesariamente a la sociedad civil.

Respecto a los tiempos, justificó que la convocatoria todavía no se haya publicado y dijo que eso "es buen síntoma, porque significa a que está en construcción". Explicó: "Si hubiera sido un proceso apresurado, ya se hubiera publicado desde hace meses, pero hay diálogo; ojalá se logre un consenso que tenga como resultado la unidad".

Sin embargo, su compañera de banca, Maxta González, consideró que ya es momento de hablar del tema y de que se hagan públicos los acuerdos entre las dirigencias de los tres partidos, porque "ya estamos viendo banners, lonas y bardas pintadas de Harfuch y de Clara Brugada, que están invadiendo la ciudad".

La diputada comentó que el Frente Amplio "debe estar a la altura" de los tiempos, y apuntó que la oposición está desfasada en el caminar por las calles, mientras los aspirantes de Morena ya llevan dos semanas haciendo campaña.

Maxta González lamentó que hayan llegado algunas figuras políticas a la alianza opositora sin partido, que sólo promuevan la violencia.



LA ALCALDESA de Cuauhtémoc con licencia, Sandra Cuevas, aseguró el lunes que ya hay un acuerdo entre PRI, PAN y PRD, y que ella será excluida del proceso interno.

Eldato

2

Meses durarán las campañas para Jefe de Gobierno

12

Personajes de la oposición aspiran a gobernar la CDMX

EL PASADO miércoles, la diputada federal del PAN Margarita Zavala pidió que no la descarten como posible aspirante a la candidatura a la Jefatura de Gobierno.

Eltip

EL LÍDER PERREDISTA en el Congreso capitalino rechaza versión de que cada partido postulará a 2 aspirantes; método aún no se define, coinciden en señalar diputados de las 3 fuerzas

